

# PELITA

## Giat Door To Door System Laksanakan Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Bripka Gonti Manik

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.PELITA.WEB.ID](http://SUKABUMI.PELITA.WEB.ID)

May 12, 2023 - 15:28



*Giat Door To Door System Laksanakan Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Bripka Gonti Manik*

Sukabumi - Personil Polsek Kalibunder BRIPKA GONTI P. MANIK melaksanakan tugas nya sebagai Bhabinkamtibmas Desa Bojong melakukan giat Anjingsana /Silaturahmi /Door To Door System ke rumah warga di Kp. Cibatua Desa Bojong Kec. Kalibunder, Jumat (12/05/2023).

Giat ini merupakan salah satu implementasi dari Progam Bpk. Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE S.H, S.I.K, M.H yaitu Aa Dede ( Agamis , Aman , Dedikasi , Empaty , Damai , Efektif dan Efisien ). dengan tujuan untuk

mengingatkan kembali bahwa polri itu selalu ada, dan siap untuk menampung segala bentuk curhatan, masukan serta saran dari masyarakat.

BRIPKA GONTI memanfaatkan kegiatan ini untuk mempererat tali silaturahmi sehingga terjalinnya komunikasi yang baik antara Bhabinkamtibmas dengan warga desanya. Kegiatan ini juga dijadikan sarana untuk menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta menggali informasi tentang perkembangan situasi kamtibmas di wilayah Kalibunder khususnya di Desa Bojong.

Selaku Bhabinkamtibmas Desa Bojong BRIPKA GONTI mengajak warganya untuk bersama – sama menjaga situasi kamtibmas di lingkungan masing-masing dengan cara mengaktifkan kembali giat siskamling untuk mengantisipasi terjadinya tindak kejahatan dimalam hari.

Dengan hadirnya Bhabinkamtibmas di tengah-tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman serta membuktikan kepedulian pihak kepolisian terhadap keamanan serta kenyamanan masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Kalibunder.

“Apabila menemukan adanya dugaan pelanggaran hukum berupa dugaan tindak pidana dan/atau hal – hal lain yang bersifat kejadian yang menonjol agar segera melaporkan hal tersebut ke Bhabinkamtibmas atau langsung mendatangi kantor Polisi terdekat, bisa juga menghubungi melalui call center 110” tegasnya.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.